

BARBECUE AUDAX

Routiers, Bikers, Marcheurs et Familles réunis

La journée du Barbecue, après une échappée vélo ou marche, est un moment fort de la vie du club. Pas moins de 168 convives Audax ou associés sous le chapiteau dressé par la ville près du local



01) Au départ de 8h, 55 cyclos sous la conduite de Moustache et 23 marcheurs menés par Albert Duchatelet.



02) Le groupe des marcheurs de retour à Warchin.



03) Une partie du peloton des cyclos roue dans roue.



04) Le maillot des Audax Bikers que l'on retrouve aussi bien sur la route qu'à travers champs.



05) Dans la roue du Number One Randonneur Belge.



06) Balade bucolique en direction de Ligne.



07) Pas d'événements Audax sans JClaude et Noëlle.



08) Déjà le retour en plongeant vers Thieulain.



09) Guy Delvaeye et Firmin Vandorpe, experts BBQ.



10) Moustache et Albert, experts en animation.



11) Anne Marie et Daniel Houtekins au service.



12) Un peu de salade, même si cela endort le cyclo ?



13) Une partie des tables qui, sous le chapiteau de la ville de Tournai, regroupaient 168 invités dont 118 Audax



14) Edmond et Joseph, les plus Africains des Audax.



15) Même qu'on pouvait repasser pour en reprendre.



16) Les experts BBQ, ayant fini de souffler sur les braises, prennent un repos bien mérité.



17) Un comble : le remboursement des 10€ versés pour la réservation à la journée barbecue Audax.